

Deutsche Gesellschaft für Physician Assistants e.V.

Vorstand

Lahr / Schwarzwald

Postfach 50 12 26 | 42905 Wermelskirchen

Mail: info@pa-deutschland.de

Web: www.pa-deutschland.de



28. Januar 2024

Stellungnahme: DGPA gegen rechts - wir stehen solidarisch gegen Diskriminierung

Sehr geehrte Mitglieder,

als Berufsverband, der die Interessen von Physician Assistants in Deutschland vertritt, liegt es in unserer Verantwortung, nicht nur die medizinische Versorgung, sondern auch die Werte der Menschlichkeit und Gleichheit zu fördern.

In den aktuellen Nachrichten häufen sich bedauerlicherweise Berichte über einen Anstieg rechtsextremer Tendenzen in unserer Gesellschaft. Diese Entwicklung ist besorgniserregend und stellt eine direkte Bedrohung für die Grundwerte der Menschlichkeit und Gleichheit dar, die unser Gesundheitssystem und unsere berufliche Ethik prägen.

Wir lehnen jede Form von Rassismus, Fremdenfeindlichkeit und rechter Ideologie entschieden ab.

Die DGPA positioniert sich gegen rechts, wir stehen solidarisch gegen Diskriminierung und Extremismus und setzen uns für eine Gesellschaft ein, in der die Menschenrechte geachtet und geschützt werden.

Gemeinsam können wir einen Beitrag dazu leisten, dass unsere Profession und die medizinische Versorgung im Allgemeinen frei von ideologischen Einflüssen bleiben.

Freundliche Grüße

Der Vorstand

Fr. D. Hunfeld
Vorstandsvorsitzende

Hr. P. Klein
1. stellv. Vorstandsvorsitzender

Hr. A. L. Abeln
2. stellv. Vorstandsvorsitzender